

Courant Mai, comme d'habitude , arrivait l'inexorable moment du texte patronymique. Oui mais là, j'étais aux abois, caser vos noms de famille dans un texte me semblait très dur, impossible de trouver un thème, autant vous dire que j'étais dans la panade, j'arrivais à rien. Du coup pour trouver l'inspiration et lutter contre les aléas de la page blanche, j'avais besoin de rencontrer des gens très heureux, positifs, du genre pas peu gais, valait donc mieux que je quitte la ville. Je suis donc partie chez l'habitant, à la campagne, j'en suis même venue à cultiver les tomates du jardin , pour me vider l'esprit. J'ai fait une cure de repos, je partais le soir avec une tisane au lit. N'y arrivant toujours pas je suis revenue à Nice, et je me suis tournée vers mon fils .Je lui ai dit tout de go « mes idées sont mauvaises, les noms compliqués trop nombreux, ton aide sera précieuse. »

« T'es terrible maman, mais y'a que ça qui t'intéresse chaque année à la même période ! je vais y réfléchir ». Il est revenu deux heures après : « beh, ch'te dis pas que c'est forcément une super idée qui va donner un joli texte mais pourquoi ne pas parler de sport, entre les JO et le mondial, il y a de quoi faire. »

Oui mais voilà, cette idée inattendue va limiter grandement mon inspiration car, en matière de sport, inutile que je me flagorne , hélas mes incompétences ne sont pas légères ! Même si récemment je m'y suis mise, en espérant que cela me serve, ralentissant ainsi les outrages du temps.

Alors, oui de temps en temps je vais à la salle, ce qui m'a permis de me moquer gentiment de l'homme de la 832, qui m'a montré, le jour du concours blanc où je me trouvais sans chaise et table sur l'estrade, qui était le maître !

Parfois, aussi il est vrai que je joue au ping, les règles sont simples et mes échecs cuisants.

Comme 100 pour 100 des élèves de cette classe, j'avoue que je fais du vélo que je loue la plupart du temps, mais bon je n'ai jamais de chance car il m'arrive quasiment toujours de tomber sur des vieilles bécanes utilisées trop souvent qui n'avancent pas, comme cette année à Amsterdam, roues chuintantes et cadres abimés étaient de la partie !

J'encourage souvent les 832 lorsqu'ils jouent au volley en fin d'année, ce jeu de balles à 6 est plaisant à regarder et l'équipe de la classe accumule depuis des années un beau taux de réussite, ce qui ne gâche rien.

Souvent l'été, à Villeneuve près de la marina l'dimanche , quand il n'y a pas trop de vent pour que je file hyper rapidement sur l'eau, au soleil couchant ,je fais un peu de paddle ou de canoé étincelant sous les lumières du port, pas de bruit, seule, quel délice, oh la la !

Et puis il y a le sport à la tv.

J'avoue apprécier regarder le tennis, les sœurs Williams et leur puissance m'impressionnent, elles ne se laissent pas faire, assez sanguines à râler contre l'arbitre mais quel talent ! J'ai aussi un faible pour Del Potro Juan Martin et l'inégalable joueur qui revient encore , toujours et encore : Fédérer.

Avec mon fils, c'est plutôt NBA au programme, là bas oui il y a du niveau, de grands joueurs tels que Stephen Curry , Chris Paul , Morris Marcus mènent le jeu. Sans oublier celui dont mon fils est un fan immense, le grand LeBron Einstein indiscutable, génie de cette discipline ! C'est vraiment du grand art, nos joueurs français sont loin derrière.

Et puis évidemment, il me faut parler du mondial qui avant même de commencer occupe les médias ! L'annonce de la liste des 23, et le beau rôle de Deschamps, qui donne à Thauvin sa chance, passe en boucle aux infos. Que dire à ce sujet ? J'avoue que parfois, je cède à l'excitation générale et que je regarde le foot à la TV. C'est surtout l'occasion de soirées entre amis, où l'on va se marrer : rosés, bières et pizzas seront de la partie. Ceci étant dit, je n'y connais rien, en 2006, j'eus le malheur devant mes élèves de pronostiquer un fiasco pour l'équipe de France, « Vous verrez » leur dis-je « A n'en pas douter, ils vont tout rater, les nuls sont de retour ! » J'ai quand même eu la sagesse de ne pas aller plus loin en pariant tel Thierry Roland une chose qu'il a certainement eu peur d'exécuter ! Du coup, lorsque Zizou et son équipe arriva en finale, j'eus le droit à un appel de mes élèves qui chantaient « On est en finale, on est en finale » qui voulait un peu dire « prends ça dans les dents Laetitia !!!!. »

Bon allez encore un mois de travail, c'était encore une bonne année.